

# 集落支援だより(3月号)

## 岩国市師木野地域

### 第1回六呂師・叶木地区

## 集落のあり方を話し合う会



大藤公会堂



大藤公会堂

令和5年2月11日(土)六呂師「大藤公会堂」において、岩国市中山間地域振興課と六呂師・叶木地区の住民のみなさんが集まり、「第1回集落のあり方を話し合う会」を開催しました。

今回は集落調査によってお聴きした地域の「課題」や「要望」への回答と集落のみなさんで話し合いたい議題について、出席者のみなさんとざっくばらんな話し合いを行うことができ、集落全体で話をする良い機会となりました。

今後も引き続き中山間地域振興課を交えながら、地域の問題や課題解決に向けて、集落全体で話し合いを行っていくことについて、出席者のみなさんから同意を得ることができました。みなさんのご意向をお伺いし、「第2回話し合う会」の開催予定日は、6月ごろとさせていただきます。また追って当課よりご案内させていただきます。ただければと思います。



話し合いの内容は主に、「福祉バスについて」「移住応援団の設置と空き家バンク制度について」、そして外部グループと協働で実施する集落内の草刈作業に助成金を交付する「中山間地域お助け活動支援事業」など、市の支援制度についてもご紹介させていただき、みなさんと意見交換を行いました。

今後、みなさんが住む六呂師・叶木地区の課題や不安を少しでも払拭するためにも、住民一人ひとりが集落の課題や将来のことを考え、こうした集落全体での話し合いを通じて連携強化を図り、行政及び集落出身者やその関係者も交えながら「相互の助け合いによるネットワークの輪」を広げていくことができると考えます。

中山間地域振興課としても、みなさんとの話し合いを積み重ねることによって、少しでも六呂師・叶木地区の問題や課題解決に向け、実践と行動につなげていくことができると考えています。

～みなさん、一緒に考えて行きましょう～

- 六呂師・叶木地区の将来について
- 集落に住んでいて困っている問題をどのように解決していくのか
- 地域を活性化していくために、何から取り組んでいくのか

- ◇ 個人ですること
- ◇ 集落ですること
- ◇ 地区全体ですること
- ◇ 行政と協働ですること

